

KABAR TERBARU

Personel Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Siapkan Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis, Wujudkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 2, 2023 - 05:45



Polres Cianjur - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Personel Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur, telah menyusun strategi antisipasi dengan menggelar kegiatan Patroli Someah KRYD (Kegiatan

Rutin Yang Ditingkatkan) dan Patroli Dialogis. Kegiatan rutin ini bertujuan untuk mencegah gangguan Kamtibmas C3 (Curat Curas Curanmor) dan gangguan Kamtibmas lainnya, dengan menyasar perkantoran dan toko yang masih buka di malam hari.

Aipda Yuli dan Briptu Ramzy, dua personel Polsek Bojongpicung yang berpengalaman, akan memimpin pelaksanaan Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis pada Selasa, 1 Agustus 2023. Dalam melaksanakan patroli, polisi akan menggunakan cara dialogis, dengan berinteraksi langsung bersama warga dan pengelola toko. Pesan-pesan Kamtibmas yang penting akan disampaikan secara personal guna meningkatkan kewaspadaan dan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Rute patroli kali ini mengarah ke Kp. Cisaar, Desa Cipeuyeum, yang merupakan salah satu wilayah yang perlu mendapatkan perhatian khusus untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas. Pendekatan dialogis dalam patroli diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, menyatakan bahwa kegiatan Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis adalah bagian dari kegiatan rutin kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Selain itu, Kapolsek juga mengapresiasi kinerja anggotanya dalam menjalankan tugas yang bertujuan memberikan perlindungan maksimal bagi warga masyarakat.

"Patroli ini adalah kegiatan rutin, dan kami akan terus melaksanakannya guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ungkap Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto. Melalui upaya rutin seperti ini dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan potensi gangguan Kamtibmas dapat ditekan dan wilayah hukum Polsek Bojongpicung semakin aman dan nyaman untuk seluruh warga.

Kehadiran Polsek Bojongpicung melalui Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis menunjukkan komitmen yang kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan keamanan dan ketertiban dapat terus terjaga dengan baik di wilayah hukum Polsek Bojongpicung.